

Michel Chapuis prend le relais de Claude Famechon au Rotary local

C'est au cœur de l'agréable cadre du golf du Luberon à Pierrevert que s'est déroulée la 58^e passation de « présidence » au sein du rotary club de Manosque.

Le président sortant Claude Famechon par la projection d'un diaporama rendait compte de son année rotarienne et des nombreuses actions entreprises et réussies: jus de pommes, action cinéma, action théâtre, etc.. qui permirent ainsi de pouvoir venir en aide à la Banque alimentaire et notamment à la création de l'épicerie solidaire La Fourmi Gourmande.

La remise d'un défibrillateur à



Michel Chapuis a reçu le collier de nouveau président du rotary.

l'OMPA, de pommes et huile d'olives pour les Restos du Cœur, un appui pour le LP des métiers... ont complété la panoplie d'actions.

Mais avant de confier la fonction présidentielle à l'ancien bâtonnier Michel Chapuis, Claude Famechon a tenu à honorer pour leur implication et leur dévouement dans leur domaine respectif au sein du club: Michel Girerd, Gilles Rojon recevaient la distinction Paul Harris Fallow, Olivier Girard et Paul-Jean Truc-Vallauris recevaient quant à eux leur 2^e saphir de la distinction Paul Harris Fellow.

Le collier passait ensuite au cou de

Michel Chapuis qui s'engageait à poursuivre les actions entreprises par son prédécesseur tout en s'efforçant de suivre le thème de cette année rotarienne 2010-2011 « Renforcer les collectivités - rapprocher les continents ».

Le nouveau bureau est composé autour de Maître Chapuis de Vincent Bondil (secrétaire), Maurice Dupont (trésorier), Frédéric Romanet (protocole), Claude Famechon (past-président), Serge Sardella (vice-président), Gilles Rojon (président nommé) Pascal Barberi (bulletinier), P.J Truc-Vallauris (communication).